

Niños con epilepsia podrían acceder a productos derivados de marihuana medicinal

El ministro de Salud, Alejandro Gaviria, aseguró que el Ministerio está trabajando para permitir que menores de edad puedan acceder a productos de marihuana medicinal.



Marihuana/ Imagen de referencia. Foto: Flickr/ actv.

[La W07/07/2016 - \(hace 20 horas \)](#)

El jefe de la cartera busca formalizar los cultivos ilícitos que todavía existen en varias regiones de Colombia, en especial en Cauca, donde ya ofreció un acompañamiento jurídico a los productores de la zona.

"Este proyecto será rentable, pues esta vez habrán nuevas alternativas de negocios dentro de la legalidad", afirmó Gaviria.

La próxima licencia será entregada a una empresa colombiana y se espera que en los últimos 5 días se conozcan los nombres de los pequeños productores, quienes también entrarían a competir en este mercado de la marihuana medicinal.